

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 12.07.2006

Beleuchtung und Sicherheit im neuen Gewerbegebiet Kloppenheimer Weg
(CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten

dafür Sorge zutragen, dass die Straße „Kloppenheimer Weg“ schnellstmöglich vollständig beleuchtet wird.

Begründung:

Es gibt vermehrt Vandalismusschäden bei den Neuansiedlungen Kloppenheimer Weg.

Unabhängig von notwendigen, verstärkten Kontrollen ist es notwendig das Neubaugebiet so auszuleuchten, dass nicht gänzlich unbemerkt Täter agieren können. Der erste Schritt ist das schnelle Umsetzen der Straßenbeleuchtung.

Beschluss Nr. 0041

Antragungsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Amt 66

Dezernat III/Amt 80 z.K.

Hepp
Ortsvorsteher